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Bahíade Cádiz Puerto Real

LABORALLa delegación de Empleo ultima detalles para concertar el encuentro

LaJuntaacuerdareunirsecon
losexeventualesdeDelphi
Lacitaseproducirá
antesdelacomisiónde
seguimientodelos
acuerdosdeDelphi----
Losextrabajadoresde
lafactoríamarcharona
Gobernaciónpara
entregar3.500firmas--
P.LÓPEZ
PUERTOREAL

La Consejería de Empleo de la
Junta de Andalucía se reunirá en
unos días con los ex eventuales de
De!phi para abordar su actual si-
tuación laboral, al margen de la
comisión de seguimiento de los
acuerdos de De!phi, al aceptar fi-
nalmente lapetición realizada por
pane de los cuatro sindicatos im-
plicados en el conflicto (CCOO,
UGT,CGTyUSO).

Según confinnaron fuentes cer-
canas a la negociación, laJunta
de Andalucía se encuentra ulti-
mando los detalles para reunirse
cón los ex trabajadores eventua-
les de De!phi en unos días con e!
objetivo de solucionar lasituación
actual de este colectivo, que co-
menzó hace diez días un encierro
en e! edificio de los sindicatos de
la capital gaditana para exigir
"igualdad de trato para todos los
afectados" por e! cierre de la mul-
tinacional de automoción.

Con este paso, laJunta de An-
dalucía responde a la petición re-
alizadapor estostrab<ijadores,con
los que prevé reunirse en una reu.
nión independiente a lacomisión
de seguimiento, yque ayer anun-
ciaron que realizarían diaria-
mente una marcha de estas ca-
racterísticas yque no levantarían
su encierro hasta que se haya ce-
lebrado la citáda reunión.

En este marco, los ex eventua-
les de Delphi realizaron hoy una
marcha a la Delegación de! Go-
bierno de laJunta en Cádiz, don-
de entregaron un escrito solici.
tanda "ayuda" al delegado,José
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Elcolectivo de ex eventuales de Delphi realizó una marcha hasta la Delegación del Gobierno de la Junta.
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PROTESTA

Elcolectivo lleva
encerrado once días
en el edificio de 105

sindicatos, de la
capital gaditana.. --. - - _00- -- - - - --. - 00 - - - 00

Antonio GómezPeriñán, para que
se celebre la reunión de la comi-
sión de segui¡{¡iento. Asimismo,
indicaron que ya han recogido
"más de 3.500 firmas de apoyo"
desde que iniciaron e! encierro
que mantienen en el edificio de
los sindicatos de Cádiz.

Fuentes del colectivo explica-
ron que realizaron la marcha de
una manera "pacífica" porque su
objetivo "no es molestar, sino lla-
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EXIGENCIAS

Demandan igualdad
en el trato que la
Junta ha dado al

colectivo de fijos de
la factoría
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mar la atención sobre nuestra si-
tuación, que es cada vez más crí-
tica".

Su intención era reunirse con
Gómez Periñán, pero "no se en-
contraba en la De!egación de Go-
bernación de laJunta", por loque
hicieron en trega de un escrito en
el que piden "ayuda" yque "en la
medida de lo posible propicie la
reunión de la comisión de segui-
miento".

PRESiÓN

Los sindicatos
redamaron a Empleo

que se reuniese con
105ex eventuales y

les escuchase
_. - - - - - -_o - - - - - - --

Finalmente, destacaron que
en los diez días que llevan en el
edificio de los sindicatos han re-
copilado "másde 3.500firmas"de
ciudadanos que "se han solidari-
zado con nuestra situación". Aes-
tas firmas habría que sumar las
1.500 correspondientes al resto
de afectados por el cierre de Delp-
hi y que entregaron en su día al
Defensor del Pueblo Andaluz.José
Chamizo.

ENCUESTA El 35% trabeya, un 38% va de copas y lo que más preocupa es el desempleo

Más de la mitad de los jóvenes entre
15y 29años piensa en irse de la ciudad
INFORMACiÓN
PUERTOREAL

El teniente de alcalde ydelegado
de Juventud,José Garrido, pre-
sentó ayer e! estudio sobre laju-
ventud de Puerto Real que ha re-
alizado laempresa Insoga. Son los
resultados de casi 500 encuestas
realizadas en el último trimestre
de 2008 ajóvenes de entre 15y29
años. Garrido señaló que con este
estudio, e! Gobierno Municipal

pretende afinar en las actuacio-
nes que se pongan en marcha en
materia deJuvent:¡Id. Los resulta-
dos de este estudib que "suponen
un diagnóstico de la situación de
este sector de la población, se tras-
ladará al resto de áreas munid-
pales".

El edil de! Gobierno ha ofreci-
do una serie de datos que se ex-
traen de! estudio realizado y que
ponen de manifiesto detalles

como los relativos a la ocupación
de los jóvenes encuestados. De
ellos un 40% está dedicado a los
estudios, un 35% trabaja, el 22%
está en de desempleo yun 3% se
declara en otras situaciones.

Un hecho llamativo es que más
de la mitad de losjóvenes afirma
que su trabajo no está relaciona-

. do con los estudios que cursaron.
Como ocurre en otros grupos de
edad, entre losjóvenes también

son las mujeres quienes poseen
peores condiciones laborales.

José Garrido informó que más
de lamitad de losjóvenesdel mu-
nicipio han pensado en alb'Una
ocasión "irse de Puerto Real,prin-
cipalmente motivados por cues-
tiones laborales".

A diferencia que la media na-
cional, cifrada en un 48%, en
Puerto Real sólo tres de cada diez
jóvenes no practica deporte. En
cuanto al ocio, el 38% va de co-
pas cada fin de semana y en un
42 % se reúne con su grupo de
iguales para ocupar e! tiempo li-
bre. Respecto a los temas que más
preocupan está e! desempleo, la
vivienda,laviolencia con Ira lamu-
jer y las drogas.
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INSTALACIONES

Comienza la
adecuación
del parque
infantil García
Lorca

INFORMACÓN
PUERTO REAL

El pasado lunes comenzaron
los trabajos para laadecuación
y reforma del parque infantil
Federico García Larca, situa-
do en las proximidades de las
barriadas de El Pinar yAzaha-
res.

Estasobras llegan tras lacon-
clusión de UDaactuación si-
milar en el parque de Marina
de laBahía yantecede a la pre-
vistaen laPlazade laIglesiaque
comenzará el próximo 13 de
abril.

Los trabajos que tienen un
plazo de ejecución de tres se-
manas, se iniciaron este pasa-
do lunes y cont<:mplan la co-
locación de sucio de caucho
que sustituye a lasuperficie de
arena sobre la quejugaban los
niños hasta la fecha. Además,
en esta ocasión, los elementos
infantiles no serán reparados
sino sustituidos por otros de
nueva adquisición.

Estas obras como todas las
que se incluyen en e! progra-
ma de mejora de los parques
infantiles, responden al q>m-
promiso adquirido por e!Area
de Relaciones Ciudadanas ante
la propuesta presentada a los
presupuestos panicipativosde
2008.

ASOCIACIONES

ElForo
Municipalde
Deportes se
ha constituido

INfORMACÓN
PUERTO REAL

El Ayuntamiento de Puerto
Real cuenta desde este pasado
manes con un nuevo foro de
participación ciudadana. Se
trata del Foro Municipal de De-
portes que se constituyó el
miércoles por la tarde, tras e!
acuerdo alcanzado en una reu-
nión previa celebrada e! pasa-
do 13 de enero.

Todas lasasociaciones yclu-
bes de la ciudad, pertenecien-
tes a diferentes disciplinas de-
portivas,que habían mostrado
interés por formar pane del
nuevo órgano de participación,
están integrados en este Foro
a través de un representante.

En total son trece las enti-
dades deportivas de la locali-
dad que tomarán pane en el
Foro Municipal de Deportes.
Cada uno de estos colectivos
presentó en la sesión que sir-
vió para la constitución del ór-
gano, el nombre de lapersona
que les representará comovo-
cal yel de un suplente.
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ENCUENTRO Lorenzo Sánchez expuso aAguilera la necesidad el apoyo de laJunta en asuntos básicos para Rota

Elalcalde gestiona con la Junta
proyedos claves para laVilla
--

Elcentrodesalud,el
nuevocolegioo el
saneamientocentraron
lareunión

Elprimeredilseha
mostradosatisfecho
conlaacogidade las
propuestasabordadas
--

OlGAPRADOS
ROTA

Proyectos tan relevantes para la
ciudad como las obras de sanea-
miento, el nuevo centro educati-
voen los nuevos suelos yel nuevo
centro de salud, centraron la reu-
nión que el Alcalde de Rota, Lo-
renzo Sánchez, mantuvo con la
consejera de Gobernación de la
Junta de Andalucía, Clara Agui-
lera, hace pocos días,

El primer edil se mostró muy
satisfecho por la receptividad, en-
tendimiento y compromiso que
marcaron este encuentro, que se
desarrolló en el Parlamento an-
daluz.

El primero de los asuntos que
se afrontaron en esta reunión, y
que el alcalde expuso a la conse-
jera de Gobernación fue la nece-
sidad de eliminar los aliviaderos
de la playa de la Costilla, ydentro
de este acuerdo la de renovar un
convenio que se firmó en 1998
con laJunta de Andalucía para
acometer obras de saneamiento
en laciudad, yaque, talycomo in-
dicó Lorenzo Sánchez, muchas
de estas actuaciones ya han sido
realizadas por el Ayuntamiento;
mientras que otras, que suponen
un coste económico de mayor en-
vergadura, "entendemos debe ser
laJunta quien las ejecute".

En este tema, la consejera ex-
presó su voluntad de dar viabili-
dad a este asunto, de manera que
desde la Agencia Andaluza del
Agua se propondría al Ayunta-
miento un acuerdo para acome-
ter estasobras de forma que sean
financiadas en un 60 por ciento
por laJunta de Andalucía yun 40
por ciento por el Ayuntamiento.

Para el alcalde, estas actuacio-
nes vendrían a resolver los pro-
blemas de saneamiento de la ciu-
dad, ya que si este acuerdo se fir-
ma, también se daría cobertura a
lasactuaciones que ya se detecta-
ron y planearon en el estudio re-
alizado a raíz de las inundaciones
sufridas en la localidad.

Por otro lado, en el proyecto
del centro escolar que el Consis-
torio demanda en los nuevos sue-
los con el fin de dar respuesta al
problema que se encuentran mu-
chas familias que ya viven en esta
zona, y que se ven obligadas a es-
colarizar a sus hijos en colegios
ubicados en el centro de la ciu-
dad, ypor tanto muy alejados de
sus hogares.

En este sentido, el alcalde se-

Elalcalde considera que la actitud de la consejera ha sido "receptiva y de compromiso" ante las necesidades de Rota.
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LASCLAVES

-1-
Centro de salud
¿Sepondrá fin al

bloqueo que
parecetener

esteproyecto
que ya contaba

con los
parabienesde la

delegación
provincialde

Salud?
-2-

Centro escolar
"No esun

problema de
escolarización,

sino de
ubicación"

-3-
Saneamiento El

eonsistoriono
puede abordar

ciertasobrasde
gran magnitud
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Elayuntamiento ha cedido una parcela a la Junta para la ubicación de un nuevo centro escolar.

ñaló que ante la faltade recepti-
vidad que elAyuntamiento haen-
contrado en la administración au-
tonómica ante la singularidad de
Rota que "sin tener problemas de
escolarización, si tiene un pro-
blema de ubicación de los cen-
tros", el gobierno local ha busca-
do otras fórmulas para este pro-
yecto.

Así, y tal Ycomo ind(có Loren-
zo Sánchez, el Consistorio ha de-
cidido destinar a la primera fase
del colegio infantil en las zonas
nuevas 600.000 euros del millón
de euros que laJunta otorgaba a
través del plan Proteja para costes
de obras de urbanización, muchas
de lascuales yaestá ejecutando el

Ayuntamiento con sus fondos,
El alcalde de la Villa aseguró

que el planteamiento del gobier-
no mun,icipal, lejos del enfrenta-
miento con la administración au-
tonómica, pasa por facilitar el ca-
mino y que "salgan adelante los
proyectos que la ciudadanía de-
manda" .

Por eso, y con la intención de
que el superávit que se ha conse-
guido en estos años por la gestión
municipal vayadestinado a losciu-
dadanos de Rota, elAyuntamien-
to vaa invertir este dinero, que iría
en principio destinado a cubrir
competencias municipales, para
iniciar la construcción de este co-
legio, aunque esto suponga asu-

mir actuaciones que no son de
competencia ni obligación mu-
nicipal.

El objetivo final es que esta de-
manda que lleva encima de la
mesa más de cuatro años sea res-
pondida, ylospadres yrnadres que
vivenen los nuevos suelos no ten-
gan que escolarizar a sus hijos en
colegios que lesqueda muy aleja-
dos, ya que Pozo Nuevo yNuestra
Señora del Perpetuo Socorro, que
son los menos céntricos, no pue-
den acoger el número de solici-
tudes que reciben de estas fami-
lias.

E! proyecto del nuevo centro
de salud, uno de los compromi-
sos de este equipo de Gobierno

en elque "seestá luchando desde
la pasada legislatura con muchas
dificultades" para conseguir un
acuerdo con la consejería de Sa-
lud, y cuyo proyecto ha sufrido
modificaciones que han elevado
su presupuesto de tres a cinco mi-
llones, fue el tercer asunto abor-
dado con la consejera de Gober-
nación.

El primer edil insistió en la ne-
cesidad de este nuevo centro, se-
ñalando que Rota tienen que con-
tar con los servicios de urgencias
que realmente necesita, lejos de
los actuales serviciosque resultan
precarios tanto para el personal
que trabaja como para las perso-
nas que son atendidas.

Tras exponer este proyecto a la
consejerade Gobernación yplan-
tearle cofinanciar con el Ayunta-
miento de Rota 1,3 millones eu-
ros para dar "viabilidad al pro-
yecto, de manera que desde el
Consistoriose pudiese sacarel pro-
yectoporlases", elAlcaldede Rota
subrayó que la receptividad de la
consejera fue "magnífica", mos-
trándose convencido de que "en-
tendió el mensaje claro y com-
prometido del equipo de Go-
bierno del Ayuntamiento de
Rota", ya que se comprometió a
gestionar este asunto ante la con-
sejera competente y el presiden-
te de laJunta para dar respuesta.

Sánchez Alonso valoró la reu-
nión como muy positivayaque la
consejera de Gobernación com-
probó la apuesta de este Ayunta-
miento en estos proyectos, apor-
tando tres millones en el plan de
saneamiento, 600.000euros en la
construcción del centro e'ducati-
vo, ounos tres millones en el nue-
vo centro de salud; y se compro-
metió a tomar cartasen estos asun-
tos.

ACTITUD DEL PSOE LOCAL

Con todo, el alcaldede Rotala-
mentó que la receptividad mos-
trada por la Consejera no se de la
misma forma en el partido socia-
lista de Rota. Para el primer edil,
la única manera de salir adelante
en la situación actual que atrave-
samos es "ayudando yarrimando
el hombro" entre todos, aftrman-
do que no resulta lícito ni benefi-
cioso para el pueblo que después
de una reunión tan favorable con
una total rei:eptividad a todos los
temas yuna posición clara de ayu-
da del Ayuntamiento a las dife-
rentes consejerías, el PSOE de
Rota "se dedique a nivel provin-
cial a frenar los proyectos".

En este sentido, Lorenzo Sán-
chez lanzó un mensaje al partido
socialista de Rota para pedirles
que "cambien de actitud",porque
no se pueden seguir paralizando
los proyectos por "intereses par-
tidistas" que no son los del pue-
blo de Rota, y les insistió en que
apoyen proyectos para la ciudad,
pero sobre todo que "no frenen"
la gestión del Gobierno munici-
pal que "ha hecho su tarea" para
sacar adelante estos proyectos.
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José Mazuelosseránombradoobispo
deAsidonia-Jerezlapróximasemana
Actualmente es delegado diocesano de la PastoralUniversitaria de la capital hispalense

La toma de posesión podría tener lugar en junio, presidida por el Cardenal de Sevilla

J. VEGAZO / W. JAMISON JEREZ
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Era de los pocos prelados que
quedaban por definir y parece
que finalmente José Mazuelos
Pérez será el próximo obispo de
la Diócesis de Asidonia-,Jerez.
Dentro del enorme puzzle que
compone la Conferencia Episco-
pal Española, y con ella la pro-
clamación por parte del Nuncio
de Su Santidad en España,
Manuel Monteiro de Castro, de
los obispos de cada diócesis, ,Jerez
era unade las últimas candida-
tas para este ursaonense de naci-
miento, ya que otros sillones habí-
an sido recientemente ocupados.

Desde que se anunció el nom-
bramiento de Juan del Río como
arzobispo Castrense, la Diócesis
de Jerez ha sufrido la ausencia
de su pastor, ya que el prelado
completaba su ya de por sí apre-
tada agenda con continuos viajes
a Madrid e incluso al extranjero
para atender las necesidades pas-
torales. Fue en septiembre del
año pasado cuando Juan del Río
tomó posesíón en Madrid de su
nueva sede y ya entonces eí Nun-
cio de Su Santidad confirmó a
este medio que el nuevo obispo
de Jerez sería elegido con pron-
titud.

Sin embargo, durante este
tiempo, otras diócesis, como
Málaga o Valencía, han visto lle-
gar a su nuevo pastor, e íncluso
Sevilla ha recibido a monseñor
Asenjo como nuevo arzobispo
coadjutor, lo que le convierte con
toda seguridad en el próximo
arzobispo metropolitano. Córdo-
ba. sin embargo, aún espera la lle-
gada de su nuevo obispo tras la
marcha de Asenjo a Sevilla. Del
Río ha manifestado en más de
una ocasión que. pese al cansan-
cio que le producía doblar sus
compromisos, el nuevo obispo de
Jerez no llegaría «hasta Pascua
florida, y será sín duda el que
mejor reúna las cualidades que
necesita una diócesis joven pero
con raíces como Jerez».

Nombramiento
Así, y salvo sorpresa mayúscula,
será a finales de la semana que
víene cuando José Mazuelos
Pérez sea nombrado oficialmen-
te nuevo obispo de Asidonia.
Jerez. aunque su toma de pose-
sión no sería hasta principios de
junio, y presidida por el que has-
ta ahora era su cardenal, fray
Carlos Amigo Vallejo.Seda la cir-
cunstancía de que Mazuelos sus-
tituyó en los cargos que tenía en
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EN JEREZ; En el centro, durante su intervención en un foro de debate celebrado en diciembre de 2007./ LAvoz

la diócesis sevillana a Juan del
Río cuando éste fue nombrado
obispo de Jerez el 13de junio de
2000por Juan Pablo n.

Mazuelos es en la actualidad
delegado diocesano de la Pasto-
ral Universitaria de Sevilla y
licenciado en Medicina, así como
doctor en Bioética y Teología
Moral. Es, asimísmo, canónigo
penitenciario del Cabildo Cate-
dral Metropolitano de Sevilla,
capellán dE>la Universídad de
Sevílla y director espiritual de la
Cofradía del Santísimo Cristo de
la Buena Muerte, la de los Estu.
diantes, de la capital hispalense.

Conocedor de .Jerez
Hombre cercano por tanto a las
cofradías, y amígo personal de
Juan del Río,J'Isé Maznelos cono-
ce de prímera(mano la realidad
de la Diócesis de Asidonia-Jerez,
y ha tenido ocasión de entablar
un contacto directo con ella cuan.
do vino e13 de diciembre de 2007
al Foro de Humanismo y Ciencia
organizado por el Obispado jere-
zano, donde disertó acerca de la
eutanasia.

:!'¡¡¡f¡i¡~:!:

./~
CATEDRAL. La derecha de la imagen, cuando el Sevilla festejó una Copa de la UEFA./ LAvoz

Su capacidad oratoria y sus
conocimientos sobre bioética le
han abierto las puertas de nume-
rosas conferencias y artículos
sobre la eutanasia y el aborto, sin
duda temas ambos de candeute
actualidad.

Es, sín embargo, casualidad

que José Mazuelos esté anuucía-
do para este próximo lunes en
Jerez, ya que vendrá como parti-
cipante de una mesa redonda,
dentro de la Semana de la Fami-
lia, bajo el titulo Don, derecho y
defensade la villa, organizada por
la Delegación de Pastoral Fami-

liar de la Diócesis. De hecho, des-
de el Obispado jerezano no se ha
emitido comunicado oficial algu-
no pese a la seguridad de que es
Mazuelos el elegido, ya que des-
de Bertematti se espera lIDanun-
cío oficíal por parte de la Confe-
rencia Episcopal Española.
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JEREZ/ 4

Pacheco pide al juez que cite a
la alcaldesa como imputada por
la contratación de 19 asesores

JEREZ/6

El nuevo punto de Urgencias de
La Granja atenderá a una media
de 20 personas diarias

El legado de
Juan del Río
en la Diócesis

J. V.JEREZ

Decían de él que venía con
idp.asclaras a modennzar la
Diócesis de Asidonia-Jerez
y dejarla en un breve espa-
cio de tiempo para lograr
cotas mayores. Quienes así
juzgaron la llegada de Juan
del Río a Jerez hace ahora
ocho años sin duda acerta'
ron de pleno. Porque con su
llegada cambiaron las mane-
ras Yopor supuesto, los obje-
tivos de la Diócesis. La cul-
tura ha sido siempre el prin-
cipal arma esgrimida por el
actual administrador apos-
tólicode la nrlsma para com-
batir la pobteza y la miseria,
de ahi que recuperara para
la ciudad el Seminario Dio-
cesano y rehabilitara elPala-
cio de Bertematti comosede
episcopal, sustituyendo al
piso de la calle Eguiluz.

Recuperar los archivosdio-
cesanos ha sido otra de las
prioridades de Juan del Río,
asi como gestionar la Dióce-
sis mediante delegaciones
hasta ahora inéditas como
la de Comunicación y la de
Hermandades y Cofradías.
De hecho, desde su llegada
ha cambiado incluso la nor.
mativa de estas últimas cor-
poraciones, que ahora se
rigen por unas reglas que
han sido incluso copiadas en .
diócesis cercanas. Amigode
las cofradías y de la demos-
tración pública de la fe,alen-
tó a los cristianos a abando-
nar el silencio de las sacrís.
tias y decretó la coronación
de dos dolorosas de Jerez,
Valley Concepción,así como
de otras tallas de la Diócesis.
Sin duda, una gestión muy
estudiada que le ba valido el
cariño y el reconocimiento
de Jerez y de la jerarquia
eclesiástica.

I Cercano al mundo
i de las co&adías,es
I amigo personal de

Juan del Río

Participó en el Foro
i de Humanismo

organizado por el
Obispado en 2007

y este anuncio, tal como se ha
apuntado anteriormente, se pro-
ducirá más que posiblemente a
finales de la semana que viene,
según ha podido confIrmar este
medio a través de fuentes de toda
solvencia.
wjamison@lavozdigital.es

3

CIUDADANOS /12

La planta de Altadis en Cádiz se
quedará con 67 trabajadores tras
aceptar los sindicatos el ERE

.JO$É MAZUELOS DELEGADO DIOCESANODELA PASTORAL UNIVERSITARIA DESEVILLA

Unhombreconciliador
y debuentalante

Desde sus primeros pasos en el sacerdocio, sus más allegados intuían

con acierto que su carrera en la curia alcanzaría altas cotas

M. e, I w, J, JEREZ to, parece que Mazuelos seguirá los pasos
del actual arzobispo castrense, con quien le
une, por cierto, una gran amistad. Ambos
tienen, además, estudios de Teología, Mázue-
los como médico y Juan del Río como perio.
dista.

Persona con ideas firmes, ha destacado
también por ser ponente sobre diferentes
asuntos relacionados con el aborto y la bio-

Canónigo Penitenciario del Cabildo Cate-
dral Metropolitano de Sevilla, director del
Servicio de Asistencia Religiosa (SARUS),
capellán de la Universidad de Sevilla y res-
ponsable de la Pastoral Universiiaria, el que
será nuevó obispo de la Diócesis de Asido-
nia-Jerez está considerado un hombre con-
ciliador; de buen talante. Desde sus prime-
ros pasos en el sacerdocio, sus allegados y
amigos intuían que su carrera en la curía
alcanzaría altas cotas. En su haber tambíén
figura labor pastoral directa, que realizó con
buen tino en la parroquia de las Níeves de
Benacazón.

José Mazuelos Pérez nació en Osuna en
1960,una localídad que guarda grandes y
cariñosos recuerdos sobre las primeras eta.
pas de su vida. Estudíó en el instituto de
Bachillerato Francisco Rodríguez Marín,
donde (<fueun niño inquieto, travieso y siem-
pre alegre», como recuerda su compañero
de estudios José María Aguilar. Antes de
sentilC la llamada de la vocación y
siguiendo la tradíción paterna,
el futuro obispo de Jerez estu.
dió Medícína. Es también
doctor en Teología Moral y
en Bioética.

José Mazuelos es,ade-
más, director espiritual
de la Hermandad de
los Estudíantes de

Sevilla, lo .que lo
sitúa en ámbitos de
comprensión y cer-
canía con el mun-
do de las cofradías,
algo que evidencia
también su rela-
ción con la Her.
mandad de Jesús
Nazareno y la Vir-
gen de los Dolores
de Osuna, a la que
solia acompañar cada
Viernes Santo en su
discurrir hasta la Cole-
gíata. Doctor en Teolo-
gía Moral, en Bioétíca
y licenciado en Medi-
cina, es una persona
muy cercana también
al ambiente universi-
tario.

Se da la circuns.
tancia de que relevó
en la pastoral de la
Universidad dI( siwilla
a Juan del Río cuando
éste marchó a la Dió-
cesis de Jerez. Por tan.

ALEGRE. Sus
amigos destacan el
carácter afable de
José Mazuelos. I L V.

'O:¡~~¡¡¡!i¡:

ética. Reproducimos a continuación un
extracto de la ponencia protagonizada en
dicíembre = en el marco del Fbro de Deba-

te Humanismo y ciencia organizado por la
. Delegación Diocesana.de Pastoral Univer.

sitaria.
«Hoy más que nunca el hombre tiene

planteado una pregunta moral ante el pro-
ceso de muerte. Es decir, el hombre de hoy
necesita afrontar el tema de la humaniza-
ción del morir y buscar soluciones que impi-
dan su deshumanización.

Dos razones fundamentales hacen nece-
saria una reflexión moral. Por un lado, la
medicalización del morir originada por el
avance tecnológíco en el ámbito médico, que
ha hecho posible extender el empleo de cui.
dados intensivos allí donde el carácter irre-
versible de la patología no justifica su apli.
cación, origínando el riesgo de ateniar con-
tra la dignidad del moribundo a través del
llamado encarnizamiento terapéutico.

Y, por otro, el nuevo rostro con el que se
presenta en nuestra sociedad y cultura el
fenómeno de la eutanasia. Si bien es verdad

.que ha aparecido en diferentes etapas
de la historia, hoy adquiere un nue-

vo rostro caracterizado por los
siguientes elementos: En nues-

tra sociedad se ha pasado de
una actitud de condena a una
de tolerancia, incluso de
aceptación de la eutanasia,
observándose un aumento
de los partidarios de la
misma. De ser un tema
abordado por grupos
minoritarios se ha con.
vertido en los últimos
años en tema de discu.
sión no sólo de los
medios de comunica-
ción, sino también de
los parlamentos de
diferentes paises, lle-
gándose en Holanda
a aprobar un pro-
yecto de ley despe-
nalizador de la
nrlsma.

Actualmente
no sólo se reivin.
dica la eutana-
sia, que pode-
mos llamar clá.
sica, en la que

se pedía su práctíca para
mitigar el dolor y el sufrimiento
de los enfermos incurables,
siguiendo asi la falsa ilusión de
ofrecer una muerte más digna, ale-
jando el dolor y el sufrimiento, con
la negación de la vida misma, sino

que se argumenta un supuesto dere-
cho de todo hombre a elegir el modo y
el momento de morir. A su vez, se soli-
cita la eutanasia para los niños defor-
mes y los ancianos inválidos que son
concebidos como una carga».
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Elgolf llenael
campodeArcos
Gardenspesea

lacrisis

BERl..iN
No tQdo son penas en la feria. En uno de las mesas
de trabajo del stand de Andalucía cerraba tratos
con sus clientes Mari Nieves Garcia Álvarez, del
club Arcos Gardens. Según sus datos, la demanda
no ha bajado de.manera.ostentosa. Han manteni-
do el lleno durante los últimos meses y esperan
hacerla hasta el verano. / F.A.

Jueves 12/3/2009 1La Voz

é~

I
~

PROMOCiÓN.Imagen general de la muestra berlinesa, frente al expositor de la provincia, en el que se detuvieron muchos asistentes interesados./LA voz

-.
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Cádizesperalasreservasalemanas
deúltimahoraparaevitareldesastre
«Hay 25 millones de alemanes con las maletas hechas sin decidirse por un viaje», dice el
portavoz de TUl sobre el principal mercado emisor de turistas de la provincia

Turespaña prevé menos vacacionesfamiliares, más viajes cortos y más 'todo incluido'

FRANCISCO APAOLAZA

ENVIADO ESPECIAL. BERLfN

Cádiz no quita ojo al minimo ges-
to del mercado turístico alemán,
su principal proveedor de viaje-
ros y el cañón de turístas que sur-
te las cuentas de resultado de
España. Entre la diferencia de
opiniones entre unos profesio-
nales u otros, la provincia está
de acuerdo en que las reservas
deberian estar hechas y aún no
lo están. En eso coinciden todas
las mesas de trabajo de la Bolsa
del Turísmo de Berlin 2009(lTB),
en la que Cádiz busca no perder
a su principal cliente.

Por eso muy pocos de los gran-
des cerebros con capacidad de
decisión del turismo español se
perdieron ayer el debate de
varios de los principales exper-
tos en el mercado que dieron su
visión sobre la coyuntura con
una vísión unificada: el desastre
económico de las habitaciones
vacias este verano puede evitar-

+

se en el último momento si no
derivan hacia otros destinos más
ajustados de precio.

«Unos 25 millones de alema-
nes tienen las maletas hechas.
Les falta decidirse por unas vaca-
ciones». Habla Michel Blum, el
portavoz del gigante de la tou-
roperación alemana TUL El eje-
cutivo avanza lo que muchos ya
notan en los programas de sus
hoteles. Cada año -y este más-
se reserva con menos previsión.
«Tenemos un 10% de reservas
menos que el pasado año», admi-
te el empresario.

«El bolsillo lleno»

y no es el único. Miguel Molina,
de TSS Group, 'la prin(era com-
pañia de agencias de viajes, con
2.500 establecimientos por todo
el mundo y el 20% de los de Ale-
mania, asegura que «a los ale-
manes les gusta mucho una cri-
sís, por eso es importante hablar
mucho de ella hasta que llegue».
Según sus cifras, los ejercicios

de 2007 Y 2008 fueron «sensacio-
nales», con un crecimiento del
15%, un dato que le permite ade-
lantar que «el bolsillo del alemán
está muy lleno, y solamente está
esperando a que las empresas se
vean forzadas a rebajar sus pre-
cios para encontrar la mejor ofer-
ta», observa.

Claro, que el representante de
la mayor parte de las agencias
alemanas advierte que las empre-
sas españolas tendrán que tener
cuidado con no entrar en una
guerra de precios «ya que el ale-
mán se acostumbra muy rápido
a las ofertas».

Michel Blum está de acuerdo
con el peligro de ttrar por tierra
las tarifas de los hoteles, aunque
remarca que, frente a otros' des-
tinos, «España no es el más bara-
tm>y que el cliente germano <<no
está díspuesto a aceptar subidas
de precios». Uno de los repre-
sentantes más acreditados de la.
relación entre las empresas
turisticas españolas -entre las

que tienen gran peso las de
Cádiz- es Manuel Butler Halter,
consejero de la Oficina Españo-
la de Turismo en Berlín.

El analista también apoya las
tesis de sus compañeros, ya que
apunta a que el 80% de los ale-
manes van a víajar. A su juicio,
la crisis «solamente está en la
mente de los alemanes. Por cada
parado, tres personas temen por
su empleo» y las noticias de la
caida en las ventas de vehículos
no son positivas ya que uno de
cada siete trabaja en la industría
de la automoción.

42°/0 reservado'
Según los datos de su oficina,
que se actualizan semanalmen-
te, hasta febrero solamente se
habian completado un 42%de las
reservas para el verano. «¿Si se
recuperará la demanda?, De
momento, las vacaciones prin-
cipales están estables, aunque
los viajes cortos están a la baja»,
dice. Lo ve seguro, aunque con-

sidera que bajarán sustancial-
mente los gastos en oferta com-
plementaría o en compras.

Ésta es una de las tendencias
que aventura Butler Halter, aun-
que no la única. Según su dis-
curso, la crisis financiera va a
acelerar tres de las tendencias
latentes en el mercado alemán.
En primer lugar, bajarán las
vacaciones familiares, que ya se
han reducido drásticamente en
este país en cinco millones entre
2003y 2006.

Por otra parte, aumentará la
demanda de los todo incluido y
aumentará el porcentaje de via-
jes cortos (de entre dos y cuatro
días), con lo que seguir<Í redu-
cíéndose la cantidad de noches
que cada turísta pase en los hote-
les durante sus vacaciones.
apaolaza@lavozdigital.es

D COMENTA l.u\HOTICIA

Puede comentar esta noticia en nues-
tra página web:
www.lavozdlgltal.es
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LaJuntahaabiertodiligenciasurbanísticasa
untotalde535 municipiosensólotresaños
Vivienda prepara un nuevo reglamento que permitirá demoler en un mes edificaciones ilegales

Esperanza Oña asegura que el 85% de los alcaldes y los concejales imputados pertenecenal PSOE

ANTONIO MONTILLA SEVILLA

La ilegalidad urbanística no es pa-
trimonio exclusivo de los munici-
pios de la costa andaluza, sino que
afecta a buena parte de la Comu.
nidad autónoma. Así lo demues-
tra el hecho de que la dirección
General de Inspección de la Jun-
ta ha tramitado, en los tres años
transcurridos desde su creación,
17.649diligencias en 535localida-
des andal uzas, es decir, que el
69,5%de los ayuntamientos de la
región han adoptado alguna deci-
sión urbanística contraria a la le-
gislación vigente.

Estos datos los ofrecióayer Juan
Espadas,consejerode Vivienda,du-
rante su comparecencia en el Par-
lamento para informar de los me-
canismos de control que el Gobier-
no andaluz aplica en materia de or-
denación del territorio. En un de-
bate de alta tensión, Espadas anun-
ció que el nuevo Reglamento
Urbanístico, que ultima el Ejecuti-
vo de Chaves, desarrollará un pro-
cedimiento de demolición sumaria
en el plazo de un mes para el caso
de edificaciones manifiestamente
ilegalizables. Este nuevo instru-
mento de inspección, que recoge la
mayor parte de las sugerencias tras-
ladadas por la Fiscalía y el Defen-
sor del Pueblo, sustituirá al actual
(de carácter nacional), vigente des-
de los años setenta. El nuevo regla-
mento potenciará la potestad de los
alcaldes para ejecutar medidas cau-
telares contra obras sin licencia.

Espadas, en su verdadero bau-
tismo de fuego en la Cámara auta-
nómica (sólollevadiezmeses como
consejero), rechazó de plano que la
sombra de la corrupcíón politica
recorra Andalucía o que se pueda
pensar que detrás de cada alcalde
se esconda un presunto corrupto.
«La gran mayoría de los alcaldes y
concejales andaluces son honestos
servidores públicos», acotó.

Minuto de silencio

Es más, el consejero inició su alo-
cución destacando que «hoy (por
ayer) era un día triste para Anda-

r'~:::I:::S::::':::I~'.
~ Diligencias: 17.649, que afectan a

535 municipios.
Licencias Impugnadas: 486, o lo
que es lo mismo, una licencia im-
pugnada cada cuatro días,
Sentencias Judiciales: Los tribu'
nales se han pronunciado ya en 311
de las 486 licencias impugnadas.
Los jueces han dado la razón a la
Junta en 233 casos.

lucia, porque el Parlamento debe
volver a tratar el asunto de la co-
rrupción, a causa del despreciable
enriquecimiento ilicito de un re-
ducido número de primeros ediles.
Casi deberíamos pedir un minuto
de silencio por la honradez», abun-
dó Espadas.

Esperanza Oña, portavoz del pp,
cambwradica1mente~roooy~~
só a la Junta de ejercer de «cóm.
plices politicos» en lo casos de co-
rrupción por desatender sus obli-
gaciones de control.

«Hay alcaldes corruptos de todos
los colores, pero sobre rodo del suyo,
señor consejero, porque el 85% de
los concejales imputados pertene-
cen al PSOE», denunció la alcalde-
sa de Fuengirola. Abundó, a este
respecto, en que según sus datos,
hay 41 cargos socialistas imputa-
dos y otros 47 que han sido ex con-
cejales o altos cargos del PSOE.

Los socialistas, ante la crudeza
que se le presumía al choque de
ayer, 'resucitaron' a uno de sus más
brillantes y aguerridos oradores,

al' ex portavoz José Caballos. Para
comenzm; reprochó a Oña que haya
querido hacer ver que todos los al-
caldes del bando socialísta son de-

monios y rodos los alcaldes del PP
son santos. Hubo un murmullo en

la sala y desde la bancada popular
se pidió una llamada al orden. «Al
orden no, hay que 11amar al sastre,
que alguno de ustedes le sale muy
barato», comentó en alusión a la in.
vestigación sobre' quién sufragó
parte del vest\lario del presidente
de la Comunidad Valenciana, Fran-

cisco Camps (PP). Caballos le pre-
guntó a Oña si se le había olvidado
toda la investigación judicial abier-
ta en Madrid y Valencia contra al-
tos cargos del PP.

Juan Manuel Sánchez Gordillo,
en nombre de mCA, reclamó más
medios para los ayuntamientos
para evitar las tentaciones de em-
presarios que quieren ganar mu-
cho dinero en muy poco tiempo uti'
!izando vías ilegales. «Para acabar
la rabia de la corrupción hay que
matar al perro», comentó.

.",~",,,,"'~"1"i-":I
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SEÑALES. Espadas se dispone a acudir al Parlamento, donde también Intervino Esperanza Oña en la sesión de ayer. / EDUARDOABAD.EFE

IU propone la «insumisión política»
ante una cantidad por la 'deuda
histórica' que considera miserable

ANTONIO MONTILLA SEVILLA Estatuto con el nuevo sistema de
reparto de fondos estatales entre
las autonomías adscritas al régi-
men general (todas menos País
Vasco y Navarra). «O han tenido
que ceder en 'deuda históríca' o
han tenido que ceder en lo que re-
cibirá Andalucía con el nuevo mo-
delo de fmanciación o, como sos-
tiene mi partido, han acabado ce-
diendo en las dos», comentó An-
tonio Sanz.

Cada debate sobre la 'deuda his.
tórica' acaba en una discusión
sobre la reforl}la del modelo de
fmanciación autonómica y vice-
versa.

PP e mCA coincidieron ayer al
reprochar al Gobierno andaluz la
«estrategía fallida» de vincular el
cobro de lo estipulado en la Dis-
posición Adicional Segunda del

Manuel Chaves desde anoche
que, aunque el lunes se cierre en
Madrid la cifra final de la 'deuda
histórica' (alrededor de 1.200mi-
llones de euros), la oposición par-
lamentaria seguirá manteniendo
viva esta reivindicación.

Izquierda Unida dio un paso
más y anunció «una insumisión
política» tras la firma del lunes.
Esta coalición advierte de que va
a mantener viva esta lucha por

considerar «miserable» los 1.200
millones con los que el Estado va
a liquidar, a juício de mCA, 30
años de reívindicación de los an-
daluces. «Estamos ante una his-
tórica rebaja o ante una rebaja
histórica», apostílló P"dro va.
quero, portavoz de mCA.

José Antonio Griñán, vicepre-
sidente segundo y consejero de
Economía yHacienda, aseguró en
su intervención que el Gobierno
andaluz no ha querido entrar en
una subasta con respecroa la 'deu-
da histórica' ni presentarse <<ante
el conjunto de los españoles con
una factura que les decimos que
nos deben, sin antes haber argu-
mentado'todos y cada uno de los
números», explicó Griñán.

JUAN ESPADAS ESPERANZA ONA JUAN M. SANCHEZ GORDILLO

I JOSE CABALLOS i
CONSEJERO DE VIVIENDA PORTAVOZ DEL PP PORTAVOZ DE IUCA PORTAVOZ DEL PSOE I
«Nuestra política «ustedes tienen «Si grave es el

I «La señora Oña hablales tolerancia cero tolerancia toda corruptible,
I desde la valentíacon la corrupción y con la corrupción y que es el político, más de la inconsciencia

máxima colaboración son sus cómplices grave es el corruptor, I y con el desparpajo
con la Justicia» políticos» que es el empresario» I del cinismo»


